

La section de Sarrebourg vient de reprendre ses activités après un temps d'arrêt suite au Covid.

SARREBOURG Patrimoine

La Société d'histoire reprend ses recherches

La première réunion de travail, après deux mois de pause, vient de se tenir sous la présidence de Roland Kleine. Un rapide tour de table a permis de faire le point et de faire quelques projections sur les prochains mois. Les dernières conférences de la saison 2019-2020 n'ont pas pu avoir lieu. Mais

tous espèrent que le cycle mensuel pourra redémarrer en octobre.

Vente des ouvrages

Durant ces mois de léthargie forcée, le service de vente des ouvrages de la Shal a tourné au ralenti. Une grande satisfaction toutefois avec la sortie de la monographie d'Arzviller écrite par Jean-Michel Mutz. Dès la fin du confinement, l'imprimerie Scheuer de Drulingen a livré les ouvrages commandés. D'ailleurs, il a fallu, en urgence repasser, une commande pour satisfaire la demande. Pour les membres du comité, c'est un signal encourageant pour continuer la production d'articles et d'ouvrages plongeant dans le passé de l'arrondissement de Sarrebourg.



La sortie, après le confinement, de l'ouvrage sur Arzviller invite à ne pas baisser les bras. Photo RL